

Pressemitteilung

Das Sanierungsmobil macht Halt in Besigheim – Energie sparen leicht gemacht!

Am 25. Mai 2025 ist das Sanierungsmobil von Zukunft Altbau zu Gast auf dem Besigheimer Stadtteilmarkt. Mit im Gepäck: viele wertvolle Informationen und praxisnahe Tipps rund um die energetische Gebäudesanierung.

Ob Dämmung, moderne Heiztechnik oder Solaranlagen – am mobilen Ausstellungspavillon erfahren Hausbesitzerinnen und Hausbesitzer, wie sie ihre Gebäude fit für die Zukunft machen können. Kompetente Energieberater aus der Region stehen in der Kirchstraße für eine persönliche und unabhängige Erstberatung bereit und informieren über konkrete Einsparpotenziale sowie Förderprogramme.

Im Inneren des rollenden Energiesparhauses werden anschaulich die wichtigsten Maßnahmen und Techniken vorgestellt – von Wärmeschutzfenstern über Lüftungssysteme bis zu Verschattungslösungen. Interaktive Elemente und spielerische Zugänge machen das Thema Sanierung für Groß und Klein greifbar.

Eine energetische Modernisierung senkt nicht nur Heiz- und Stromkosten deutlich – sie steigert auch den Wohnkomfort und leistet einen wichtigen Beitrag zum Klimaschutz.

Ergänzend dazu ist auch die lokale Bürgerinitiative KlimaPLAN_Besigheim mit einem eigenen Stand vertreten. Die Initiative unterstützt die Stadt aktiv beim Klimaschutz und informiert an diesem Tag über weitere klimarelevante Themen, darunter nachhaltige Mobilität, Energieverbrauch im Alltag und Mitmachmöglichkeiten für Bürgerinnen und Bürger.

Besuchen Sie das Sanierungsmobil und entdecken Sie, wie sich Energieeffizienz und Lebensqualität miteinander verbinden lassen.

Für Rückfragen steht Ihnen Klimaschutzmanagerin Katharina Schwahn gerne unter k.schwahn@besigheim.de oder Tel. 07143/8078-240 zur Verfügung.